

Dra. Blanca Migdalys Chacín Sánchez

Sinopsis Educativa
Revista Venezolana
de Investigación
Año 16, Nº 1 y 2
Junio - Diciembre 2016

La Dra. Blanca Chacín, es graduada como Profesora de Educación Integral mención Educación para el Trabajo en el Instituto Universitario Pedagógico “Monseñor Arias Blanco”, realizó una maestría en Gerencia mención Sistemas Educativos, en la Universidad Bicentennial de Aragua y recibe su grado de Doctora en Ciencias de la Educación en la Universidad Dr. Rafael Beloso Chacín en la ciudad de Maracaibo.

Su trayectoria docente la inició en el año 1979, en Educación Primaria, donde se desempeñó como maestra de aula, y Coordinadora de Formación Docente en la Zona Educativa del Estado Zulia. Perteneció al Grupo de los 20 en el Cambio Curricular del año 1996, por la Comisión Nacional del Ministerio Popular para la Educación, culminando su carrera en Educación Primaria con la jubilación en el año 1997.

En el año 2001 ingresa al Instituto Universitario de Mejoramiento Profesional (IMPM-UPEL), para desarrollarse ahora, en el nivel universitario, como profesor ordinario, donde se destacó por su trabajo en la docencia e investigación. Su desempeño en el IMPM-UPEL, inicia como docente adscrita a la Coordinación Local de Investigación y Postgrado del Núcleo Académico del Estado Zulia, donde desarrolla toda su gestión universitaria, la cual fue muy dinámica e impecable.

En ésta su sede mater, ejerció varios cargos en los que se mencionan: el cargo de Coordinadora del Subprograma de postgrado del Doctorado en Educación y también responsable del diseño de este doctorado; creadora de la Línea de Investigación Generación del Conocimiento, desde la de extensión universitaria, amante de la investigación, alcanzó la categoría de docente asociado y consiguió por

su producción investigativa, ser reconocida como investigadora tipo A del PEI 2010 del Ministerio de Ciencia y Tecnología. Además estuvo en el registro automatizado de la investigación y postgrado (RAIP-UPEL) de la Universidad Experimental Libertador como científica.

En su desempeño como investigadora se destacan, ponencias y la coordinación de diversos eventos de investigación, entre los cuales se hallan los Encuentros Nacionales de “Generación de Investigación desde la Extensión Universitaria”, efectuados ambos en el Hotel Maruma de la ciudad de Maracaibo, contando con importantes y destacados ponentes a nivel nacional.

Fue autora de artículos en revistas científico-académicas aportando importantes hallazgos investigativos que le dieron músculo a la creación del Núcleo de Investigación “Dr. Fernando Ferrer” de la UPEL-IMPM del Núcleo Académico del Estado Zulia, tutora de tesis de pregrado y posgrado, arbitro de revista de investigación, autora del libro “*La generación del conocimiento desde la extensión universitaria*”, la profesora Blanca no paraba de producir. Sus compañeros y amigos la recuerdan cariñosamente con el sobrenombre de la “Toñeca”, siempre trabajando, respondía cuando le preguntaban...¿Toñeca, tú no vez novela? ...”antes de ver novela prefiero investigar, y si viera una novela sería Doña Bárbara”, contestaba sonriente.

Una profesional responsable y entregada a su trabajo, quien vivió para la educación e investigación, dejando un bello recuerdo de su labor y acervo al despedirse en los espacios de este mundo en el año 2016.

Comité Editor